



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN**

Tahun Sidang	: 2021 – 2022
Masa Persidangan	: II
Jenis Rapat	: <i>Friendly Talk</i>
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari/Tanggal	: Selasa, 02 November 2021
Waktu	: Pukul 13.00 WIB s.d. selesai
Tempat	: Gedung Nusantara III Lantai 6
Acara	: 1. Rapat Virtual dengan Ketua Kelompok Persahabatan Parlemen Iran – Indonesia, Hon. Mohammad Mahdi Zahedi; 2. Lain-lain
Ketua Rapat	: Dr. Hj. Nihayatul Wafiroh, M.A. (F-PKB/A-35) / Ketua GKSB DPR RI – Parlemen Iran
Sekretaris Rapat	: Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si/ Kepala Bagian Sekretariat Kerjasama Bilateral
Hadir	: 1. H.E. Mr. Mohammad Azad, Dubes Iran untuk Indonesia; 2. Masyithoh Annisa Ramadhani (TA BKSAP); 3. Sekretariat KSB Biro KSAP.

I. Pendahuluan

Dr. Hj. Nihayatul Wafiroh, M.A. (F-PKB/ A-35), memulai rapat virtual dengan Ketua Kelompok Persahabatan Parlemen Iran – Indonesia, Hon. Mr. Mohammad Mahdi Zahedi, pada pukul 13.00 WIB dan pertemuan terbuka untuk umum.

II. Kesimpulan / Keputusan:

1. Ketua Rapat memulai pertemuan virtual dengan menyapa Ketua Kelompok Persahabatan Iran – Indonesia. Ketua GKSB mengucapkan terimakasih atas kesediaan pihak Iran untuk mengadakan pertemuan virtual.
2. Ketua Kelompok Persahabatan Iran – Indonesia mengapresiasi diadakannya pertemuan virtual antara parlemen kedua negara yang diharapkan dapat menjadi media bagi kedua belah pihak untuk bertukar aspirasi dan membahas kegiatan bilateral kedua negara, termasuk kunjungan kerja.
3. Ketua GKSB berharap Hon. Mr. Mohammad Mahdi Zehedi dapat segera berkunjung kembali ke Indonesia dan dalam kesempatan ini sekaligus mengundang Kelompok Persahabatan Parlemen Iran – Indonesia untuk berkunjung, mengingat saat ini Iran sudah terbuka untuk dikunjungi.
4. Pihak Iran menyatakan bahwa Indonesia dan Iran saling mendukung dalam pembentukan resolusi pada forum internasional, khususnya dalam bidang HAM, Antiterorisme, dan Pengakuan kedaulatan Palestina. Ketua Kelompok Persahabatan Parlemen juga berharap kerjasama di bidang lain juga dapat ditingkatkan.
5. Ketua Kelompok Persahabatan Parlemen Iran menyampaikan bahwa Kedutaan Besar Iran siap membantu mengagendakan dan mengkoordinasikan kunjungan GKSB Iran serta meminta agar pihak GKSB dapat mengajak pejabat dari lembaga eksekutif untuk meningkatkan hubungan Indonesia – Iran dalam berbagai bidang. Ketua GKSB akan mengusahakan agar permintaan tersebut dapat dipenuhi.
6. Dalam penanganan Covid-19, 80% populasi Iran telah divaksinasi untuk dosis pertama dan 50% populasi telah divaksin dosis kedua. Ketua GKSB juga mengapresiasi keberhasilan Iran dalam memproduksi vaksin sendiri dan diharapkan pihak Iran dapat membagi *knowledge* dan *best practice* dalam hal tersebut.
7. Dibahas pula upaya peningkatan hubungan antar parlemen kedua pihak, baik secara bilateral maupun secara multilateral dalam berbagai organisasi parlemen yang diikuti kedua negara, termasuk rencana saling kunjungan diantara kedua parlemen. Apabila memungkinkan kunjungan delegasi GKSB DPR RI ke Iran

dapat diadakan pada bulan Januari tahun 2022. Selain pertemuan dengan parlemen, Pihak Iran juga siap mengagendakan pertemuan dengan Kementerian terkait, seperti perindustrian, perdagangan, pertanian, pendidikan dan perguruan tinggi, energi dan perminyakan serta kesehatan.

8. Kedua belah pihak berharap pertemuan serta pembahasan kunjungan tersebut dapat menjadi titik awal penguatan hubungan bilateral kedua negara yang berkelanjutan.

III. Penutup

Rapat ditutup pada pukul 13.50 WIB.

Jakarta, 02 November 2021
a.n. Ketua Rapat
Sekretaris Rapat,



Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si.
NIP. 197206221999032001